

Cali, julio 23 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[COVID-19](#)

■ Se fortalece alianza

## Autoridades ambientales refuerzan lucha contra deforestación



CAUCA

POPAYÁN

Jueves 22 de Julio, 2021

Hoy en el Centro de Convenciones Casa de la Moneda de Popayán las corporaciones ambientales del Pacífico colombiano suscribirán una "Alianza del Pacífico en la lucha contra el tráfico ilegal de madera", en un frente común para luchar contra la deforestación en esta región.

Durante el encuentro se harán presentes Codechocó, CRC, Corponariño, EPA Buenaventura, Dagma, Asocars y CVC.

Según indicó Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director de la CVC «esta unión, que hemos llamado Bosque Pacífico, es una alianza contra la deforestación y el comercio ilegal de maderas y es un compromiso que le hicimos al país para evitar el daño que se le hace a una de las regiones con mayor biodiversidad en el mundo».

El funcionario destacó que se espera contar en la lucha contra la deforestación y otros crímenes ambientales, con el concurso del Ejército, la Policía y la Armada Nacional, así como también el apoyo del Ministerio de Ambiente.

Suárez recordó que la CVC realizó hace dos meses la firma de un convenio con Fedemaderas para fomentar y facilitar la producción y comercio sostenible de madera legal, en particular, de bosques cultivados, y la conservación de los bosques naturales.



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Inician restricciones por protestas del 20 de julio en Cali](#)



[Advierten posibles bloqueos en cinco puntos de Cali para el 20 de julio](#)



[El Valle del Cauca vuelve a implementar el cierre de fronteras](#)



[Anuncian medidas en el kilómetro 18](#)



[Marchas tranquilas cerraron con fuertes alteraciones del orden público](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Durante el encuentro de este viernes se socializarán los resultados de la “Gran alianza de las autoridades del pacífico contra la deforestación y el comercio ilegal de maderas”, que se suscribió en el 2020, con el propósito de dinamizar, tanto individual, como colectivamente, los esfuerzos para luchar y controlar la deforestación.

Durante el 2020 las CAR, junto con las otras autoridades del Pacífico, adelantaron un trabajo coordinado que permitió realizar más de 260 operativos de lucha contra la deforestación, permitiendo el decomiso de más de tres mil metros cúbicos de madera.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### **Alarma por violencia contra mujeres en Cauca**

Las autoridades del departamento del Cauca expresaron su...

### **Llegaron equipos para atender pacientes con covid-19**

Ante el incremento de casos de covid-19 en el Cauca, el gobierno...

### **Invías garantiza obras en corredor de Paletará**

Recursos por \$440 mil millones garantizó el Invías para la...

### **Personería alerta sobre desplazamientos en Argelia...**

Más de 4.500 desplazados han dejado los enfrentamientos que se...

### **Alarma por accidentes de dos menores ciclistas**

En delicado estado de salud se encuentra un menor de 16 años...

### **Medidas especiales en Popayán durante...**

La capital caucana también anunció medidas especiales para garantizar.